

Fomento afirma que hay una negociación en curso y que las empresas están receptivas

## Las constructoras alegan que no tienen dinero para seguir con las obras del AVE

El Ministerio de Fomento negocia con las empresas constructoras del AVE gallego para que adelanten el dinero necesario para conti-

nuar las obras hasta la aprobación de los Presupuestos del 2011. Representantes del sector advierten, sin embargo, que la mayoría de las ad-

judicatarias no podrán hacerse cargo de los costes. «O están muy endeudadas, o no consiguen créditos bancarios», afirman. Sin

embargo, fuentes del ministerio aseguran que han encontrado buena receptividad en gran parte de las firmas adjudicatarias. »4



El dique de abrigo de la gran infraestructura coruñesa tiene 3.382 metros de longitud, 22,4 más de lo previsto inicialmente en el proyecto

### Terminado el dique principal del puerto exterior coruñés, de más de tres kilómetros, después de cinco años de obras

La Autoridad Portuaria coruñesa informó ayer de que ha dado por finalizado el avance terrestre del dique principal del puerto exterior, al alcanzar los 3,382 kilómetros. Esto era el principal desafío que tenía la cons-

trucción de esta infraestructura, iniciada en marzo del 2005 y en la que durante este verano han llegado a trabajar una plantilla de 800 personas. Asimismo, anunció que mantiene su previsión de que en el 2012 comien-

ce la actividad comercial en punta Langosteira, después de que se hayan despejado las dudas sobre la financiación de la obra y se estén cumpliendo los plazos de ejecución de los trabajos. »5

Especialidad en carnes y pescados a la brasa  
Abriremos todos los días  
Corrado domingo noche  
Reuniones, celebraciones, comidas de empresa.  
Disponemos de comedor privado.

Teléfono reservas  
881 92 20 49  
Bella Avenida 6 - 15007 A Coruña  
(estación Renfe, dirección estación Atocha)

Parrilla - Restaurante  
OS LEÓNS

El 90% de los controladores votan por ir a la huelga este mes

La gran mayoría de los controladores aéreos españoles votaron ayer ir a la huelga contra los recortes de salarios y las horas de descanso. Según el sindicato USCA, se barajan las fechas del 18 o el 20 de agosto. Mientras, siguen negociando con AENA. »34

— DE SOL A SOL —  
Huelga en agosto

No es casual. Primero fueron las bajas que se multiplicaban sin motivo. Y ahora resulta que los controladores votan sí masivo a la huelga en verano. Fomento tenía razón cuando los señaló como un colectivo problemático. ¿Cuánta gente tiene cerrado y pagado ya el billete y se quedará sin vacaciones por culpa de esta huelga de última hora?

### Siete eléctricas piden el doble de la potencia eólica que oferta el concurso de la Xunta

La consellería prevé que los planes industriales generen cinco veces más negocio que en el proceso del bipartito

La Xunta ha recibido 91 ofertas para el concurso eólico que suman 15.660,6 megavatios, una cifra casi siete veces superior a los 2.325 que adjudicará la Xunta. Solo las siete grandes eléctricas ya suman 4.512 megavatios. Industria ha fijado un tope de 350 por adjudicatario. »2 y 3

Galicia, la segunda comunidad donde más cayó el paro en julio, según el Ministerio de Trabajo

»33

MEDIO AMBIENTE  
El vertido de BP en el golfo de México, que supera en 13 veces el del «Prestige», es ya el mayor de la historia »17

MARÍTIMA  
Las asociaciones de mariscadoras rechazan el certificado médico que les quiere exigir la Xunta para trabajar »36

ECONOMÍA  
Detenida una agente bancaria a la que acusan de estafar 800.000 euros en Pontevedra »34

FÚTBOL  
El Consejo Superior de Deportes se limita a remitir a la abogacía del Estado la posible compra de partidos en Segunda »31

TERESA HERRERA  
El Newcastle derrota al Dépor en la tanda de penaltis y se lleva el trofeo coruñés »27 y 28

La Voz de A Coruña  
La colisión de un coche radar de Tráfico con otros turismos colapsó los accesos a la ciudad »L4 y 5

Hoy por solo 1€ +cupón del lunes  
Pendientes del mundo Machu Pichu Los miércoles y viernes